

ALL CARS ▾

TAGS ▾

TRENDING ▾

NEWS

VIDEO

Aus der Harrah's Collection

- UNIQUE DESIGNS -

1938 Phantom Corsair



1938 Phantom Corsair



Tatra gab es früher...und erst noch in Serie

- **Rusty Heinz, ein Mitglied der „Ketchup-Dynastie“ (die Familie Heinz wurde durch den Verkauf des gleichnamigen Ketchups reich) zeichnete für diese Rarität verantwortlich. Der Phantom wurde nie in die Serienproduktion aufgenommen.**
- **Seine im Windkanal getestete Aluminium-Karosserie war ihrer Zeit um circa 50 Jahre voraus und zeigte für die damalige Zeit einen beeindruckend niedrigen cW - Wert.**
- **Motorisiert war der Wagen mit einem 4740 cm³ V8-Motor mit stehenden Ventilen, der eine Bruttoleistung von 190 PS lieferte und auf Grund seiner günstigen Aerodynamik war er über 200 km/h schnell.**

1938 Phantom Corsair



Fast 2 m breit

– 4 Personen konnten vorne sitzen, inkl. Fahrer



Eleganz besonderer Art kann man dem Phantom nicht absprechen



**Die Frontpartie ist gewöhnungsbedürftig
– einziges erhaltenes Exemplar**

Jirka